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八幡平市教育委員会 
 



令和５年10月八幡平市教育委員会定例会会議録 
 

１ 開催日時 

令和５年10月25日（水）午後１時30分から午後１時55分まで 

 

２ 場所 

  八幡平市役所３階大会議室 

 

３ 出席者 

  教育長 星 俊也 

  委 員 羽沢 憲英 

  委 員 宮野 朋士 

  委 員 松田 育恵 

  委 員 小野 永喜 

 

４ 欠席者 

  なし 

 

５ 説明等のため出席した職員 

 説明員  教育総務課長兼学校給食センター所長兼図書館長 遠藤 幸宏 

       教育指導課長兼教育研究所長 柏 英保 

       文化スポーツ課長 関 貴之 

  事務局  教育総務課長補佐兼学校給食センター副所長兼図書館副館長 羽澤 りち子 

 

６ 傍聴者 

  なし 

 

７ 議事 

 議案第１号 令和５年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価について（令和４年

度対象） 

 

８ 会議の大要 

【開会】 

〇星教育長 

それでは、ただいまより令和５年10月八幡平市教育委員会定例会を開会いたします。 

 

【教育長あいさつ】 

○星教育長 

それでは、私から教育長報告をさせていただきます。 

（資料に基づき報告） 



○星教育長 

報告は以上です。それでは、次に各課からの報告をお願いします。 

 

【報告事項】 

〇遠藤教育総務課長 

（報告）(1)第２回学校統合検討委員会（10/24）について 

 

〇柏教育指導課長 

（報告）(1)市内小中学校の文化祭、学習発表会の状況について 

    (2)第２回部活動のあり方検討委員会（10/16）について 

    (3)市内小中学校とハロウ校との交流について 

 

○関文化スポーツ課長 

（報告）(1)市芸術祭の状況について 

 

〇星教育長 

報告事項について、質問等ございましたら、ご発言ください。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

【付議する事件】 

〇星教育長 

議案第１号「令和５年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価について（令和４年

度対象）」教育総務課長から説明をお願いします。 

 

〇遠藤教育総務課長 

（資料に基づき説明） 

 

〇星教育長 

 議案第１号について説明がありました。ただいまの説明に関しまして、質問等ございましたら、

ご発言ください。 

 

○宮野委員 

 10ページの江間章子賞開催事業については、評価Ａで継続ということですが、達成状況の「八

幡平市で唯一の情操教育事業であることから･･･」という文章なんですが、これは自虐的過ぎるの

ではないでしょうか。「大切な」という程度でいいと思います。 

 

○遠藤教育総務課長 

 そうですね。唯一ではないですから、「大切な」に修正させていただきます。ありがとうござい

ます。 



○星教育長 

 そのほか、お気づきの点がありましたらお願いします。 

 

（委員から「なし」の声） 

〇星教育長 

それでは、質疑を終結いたします。お諮りいたします。議案第１号「令和５年度教育に関する事

務の管理及び執行状況の点検・評価について（令和４年度対象）」を、原案のとおり決することに

ご異議ありませんか。 

 

（委員から「異議なし」の声） 

 

〇星教育長 

 異議なしと認め、議案第１号は原案のとおり可決されました。 

 

【その他】 

〇星教育長 

「その他」に入ります。事務局から何かありますか。 

 

○事務局 

ありません。 

 

〇星教育長 

 委員の皆さんから、何かございますか。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

【閉会】 

〇星教育長 

 これをもちまして、令和５年10月八幡平市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


